



## RINGKASAN

RAMADHAN KHODARUL HAKIM. Komunikasi Organisasi dalam Pembuatan Desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) di LPPM IPB. *Organizational Communication in Making the [desapresisi.id](http://desapresisi.id) Site Interface Design at LPPM IPB*. Dibimbing oleh ENDEN DARJATUL ULYA.

Pemahaman terhadap komunikasi organisasi akan menunjang organisasi dan orang di dalamnya dalam mencapai tujuan. Jika kesamaan persepsi antar orang di dalam organisasi dapat tercapai maka konflik dan salah paham antar anggota di dalam organisasi bisa diminimalisir. Trihastuti (2019) menjelaskan komunikasi internal dalam organisasi dianggap penting oleh kelompok atau organisasi yang mementingkan kesuksesan mencapai tujuan organisasi melalui koordinasi.

Sebagai sebuah organisasi LPPM IPB mempunyai unit kerja khusus bernama Unit Desa Presisi yang bertanggung jawab untuk mewujudkan salah satu misi di LPPM, yaitu Data Desa Presisi atau DDP. Unit Desa Presisi dalam misinya menyebarkan informasi mengenai Data Desa Presisi kepada khalayak, akan membuat situs khusus dengan alamat [desapresisi.id](http://desapresisi.id). Situs tersebut perlu didesain melalui pendekatan Komunikasi Internal Organisasi.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan Komunikasi internal organisasi dalam Pembuatan desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) di LPPM IPB, komunikasi eksternal organisasi lewat desain tampilan antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) di LPPM IPB, dan hambatan komunikasi internal yang dihadapi dalam pembuatan desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id). Lokasi pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilaksanakan secara luring dan daring. Kegiatan luring dilaksanakan di Kebun Merdesa yang terletak di Jalan Carang Pulang, Cikarawang, Kecamatan Dramaga, Kabupaten Bogor, sedangkan kegiatan daring dilaksanakan di rumah penulis yang terletak di Kp Kelapa, Desa Rawa Panjang, Kecamatan Bojonggede, Kabupaten Bogor. Pengumpulan data dilaksanakan dalam kurun waktu 61 hari terhitung sejak tanggal 2 Februari 2022 hingga 2 Mei 2022. Data yang digunakan dalam penulisan laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni wawancara, partisipasi aktif, observasi, dan studi pustaka.

Pembuatan desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) didasari oleh komunikasi yang telah terjadi di internal Unit Desa Presisi antara Tim IT khususnya desainer dan tim lainnya pada Unit Desa Presisi dengan tujuan membangun situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) sebagai situs penyedia informasi seputar desa yang telah di DDP. Komunikasi internal selama pembuatan desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) terjalin secara vertikal, horizontal, dan diagonal. Komunikasi eksternal organisasi lewat desain tampilan antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) dikonsepsi dan diaktualisasikan menjadi desain tampilan antarmuka halaman dan menu yakni, *home*, *product*, *about us*, *blog*, *publication*, dan *help*. Hambatan komunikasi internal yang dihadapi dalam pembuatan desain antarmuka situs [desapresisi.id](http://desapresisi.id) adalah hambatan sosio-antro-psikologis dan hambatan semantik.

Kata kunci: data desa presisi, komunikasi internal, komunikasi organisasi, komunikasi eksternal